

МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ
ПРОБЛЕМЫ
ЦИВИЛИСТИЧЕСКИХ
ИССЛЕДОВАНИЙ

Perm State National Research University
Law Faculty

METHODOLOGICAL PROBLEMS OF THE CIVIL RESEARCHES

Collection of Scientific Articles

ANNUAL
Issue 2. 2017

Editors in Charge

A.V. Gabov, V.G. Golubtsov, O.A. Kuznetsova



МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ ЦИВИЛИСТИЧЕСКИХ ИССЛЕДОВАНИЙ

Сборник научных статей

ЕЖЕГОДНИК
Выпуск 2. 2017

Ответственные редакторы

А.В. Габов, В.Г. Голубцов, О.А. Кузнецова

УДК 001.8:347.1
ББК 67.404.0-0
М 545

М 545 Методологические проблемы цивилистических исследований: Сборник научных статей. Ежегодник. Вып. 2. 2017 / Отв. ред. А.В. Габов, В.Г. Голубцов, О.А. Кузнецова. — М.: Статут, 2017. — 424 с.

ISBN 978-5-8354-1309-6 (в пер.)

В сборнике содержатся статьи докторов юридических наук, заведующих цивилистическими кафедрами и докторантов — участников Всероссийского круглого стола «Четвертые пермские чтения по методологическим проблемам цивилистических исследований», проведенного юридическим факультетом Пермского государственного национального исследовательского университета (Пермь, 20–21 мая 2016 г.) и являющегося спутниковым проектом Пермского конгресса ученых-юристов (permcongress.com). Анализируются современные проблемы методологии гражданско-правовых научных исследований, методики подготовки и написания диссертационных работ по научной специальности 12.00.03.

Издание предназначено для научных работников, докторантов, а также студентов магистратуры и аспирантов гражданско-правовых направлений подготовки.

УДК 001.8:347.1
ББК 67.404.0-0

Methodological Problems of the Civil Researches: Collection of Scientific Articles. Annual. Issue 2. 2017 / Eds. in Ch. A.V. Gabov, V.G. Golubtsov, O.A. Kuznetsova. — Moscow: Statut, 2017. — 424 p.

The volume contains articles by the Doctors of Juridical Sciences, Heads of the Civil Law Chairs and Doctoral Candidates who participated in Russian Round Table Meeting “Forth Perm Reading on the Methodological Problems of Civil Researches” held by the law department of the Perm State National Research University (Perm, May 20–21, 2016) and considered to be the satellite project of the Perm Congress of the Law Scientists (permcongress.com). The modern problems of the methodology of the civil legal scientific researches are analysed, as well as the methods of preparation and creation of the thesis researches for scientific category 12.00.03.

The publication is made for the scientists, Doctoral Candidates, also for the master course students, postgraduates of the civil and legal training programs.

ISBN 978-5-8354-1309-6

© Коллектив авторов, 2016
© Пермский государственный национальный
исследовательский университет, редподготовка, 2016
© Издательство «Статут», 2016